
 
 
Cari amici e care amiche, 
 
avendo annullato l’incontro del 25 febbraio, causa maltempo, vi comunico la nuova data dello stesso che si terrà  
il giorno 11 marzo a Levice, presso Palazzo Scarampi, alle ore 10   
 
L'incontro, di carattere tecnico, dopo il convegno di Levice e il caffè filosofico di Bergolo, ha l'obiettivo di verificare 
l'interesse ad avviare il percorso per:  
- costruire una filiera del pane di alta Langa; 
- avviare il riconoscimento come DE.CO , Denominazione di origine Comunale, del pane e degli altri prodotti 
derivati. 
 
Nei link che seguono, si possono trovare alcuni informazioni utili su Doc con esempi di altri Comuni che lo hanno 
già adottato, per prodotti locali e le indicazioni di Anci sul regolamento: 
 
https://www.comunideco.it/l-iter-de-co 
http://www.comune.pontcanavese.to.it/deco 
http://www.anci.it/index.cfm?layout=dettaglio&iddett=10696 
 
I principali attori della filiera sono:  
- i produttori, anche i piccoli produttori, che già producono grani antichi, farro, ecc.,  o intendono avviare delle 
produzioni; 
- i mulini interessati a ritirare e lavorare i grani; 
- i panificatori che utilizzano le farine per produrre;  
- i Comuni che sono  interessati a supportare lo sviluppo di una economia locale. 
 
L’esperienza del Mulino Marino sarebbe preziosa. 
 
Spero di incontrarvi l’11, a Levice! 
 
Saluti  
Renato Galliano  
La Prima Langa 
 

 


